
令和６度東京農大校友会京都府支部総会結果 

昨年度に続き、対面による支部総会を開催致しました。 

 

（開催日時） 令和６年９月１４日（土） 正午～ 

（開催場所） ホテルグランヴィア京都 ５階「古今の間」  

（出席者）  ご来賓 ３名、支部会員 ２９名 

【支部長あいさつ】～支部長 小島 義治 

１）女性部会、青年部会の皆さんのお世話になり、「支部だより」第４

号を発刊することができた。継続して発刊することで支部の情報、会

員の活動などをお知らせすることで、校友会の活性化を図ることがで

きたと思っております。これからもよろしくお願いしたい。 

２）校友会と現役学生との絆を深めるため、府人会（県人会）を立ち

上げたいと考えており、既に開催している支部の状況などを聞き、開

催に向けて努力して行きたい。 

【司会～矢野幹事】 ３）支部長会議で硬式野球部が東都リーグ 2部 

で優勝、入れ替え戦にも勝利し１部に昇格したことや箱根駅伝出場への

期待などスポーツクラブの活躍で校友が盛り上がりました。今後の活躍

に期待しています。 

【来賓紹介・あいさつ】 

～岡本利隆氏（校友会常任理事・大学非常勤講師） 

・大学内の校舎、施設の状況について（校友会事務

所の移転）                   【支部長あいさつ】 

・私立大学としての評価、入試状況、就職状況について 

・前田選手（駅伝部）の近況、各クラブ活動状況について 

・ONEコイン募金について 

・各支部の活動状況（女性部、青年部の活動など）について 

・学歌検討委員会報告について 

【岡本常任理事】 



総 会（12:15～12:30） 

【議長選出】～副支部長  藤田 洋嗣 

【議 事】 

 

【藤田議長】  

 

 

 

１）令和５年度事業報告（伊藤幹事

長）、会計報告（中原会計）、会計監査

報告（山岡監事）           【伊藤幹事長】  【中原会計】   【山岡監事】 

・支部会員交流企画の代替え事業として、「支部だより（第３号）」を発刊した。 

・総会案内を４５０会員に郵送し、支部だよりを同封し、支部活動の情報提供を行った。 

・支部の活性化を図るため、青年会員、女性会員合同懇談会を実施した。 

２）令和６年度事業計画案及び予算案（伊藤幹事長） 

・「支部だより（第４号）」の発刊 

・総会案内を４５０名の会員に郵送し、支部だより第４号を同封 

・支部会員交流企画の開催（２月頃開催）～予算計上する。 

・教職員部会の再編強化 

校友会推薦が廃止されている状況下、農芸高校及び北桑田高校が、京都府立大学の系属校

に指定。また、近畿圏に１０余の農業系学部（学科）が創設されており、東京農大への入学者

減少が危惧される。 

・各部会の活性化を図るため、部会補助費を計上する。 

・郵便料金値上げにより、通信費を大幅に増額している。 

３）支部役員組織について（非改選期） 

・女性部会庶務担当として中筋智子会員（開発：H08年卒）を任命した。 

・小畑監事が勇退されることから、藤永実会員（工学：S50 年卒～元幹事長）を任命した。 

 以上、全ての議事は、出席者全員の承認を得て可決された。 

◎ 懇親会（12:45～15:00） 

【来賓紹介・あいさつ】～大阪府支部長、兵庫県支部長 

【乾 杯】～小畑幹事長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【司会～橋本幹事】          【西村大阪府支部長】【阪上兵庫県支部長】【小畑前監事】 

【自己紹介】：出席者全員に近況報告をお願いした。 

 



 

【中締め】～山本副支部長 



・山本副支部長が学歌を始めとする「農大愛唱歌」を全員に配布され、その中から「農大数え

歌」の１０番までをご指導いただいた。そして、最後に声高らかに「学歌」を熱唱し、会を終

了しました。 

 

 今回、所用の為５名程度が出席できなくなりましたが、来年は４０名程度の参加を期待し

ております。皆さん、是非ご参加ください。 

  


